

Los Deshechos de la Semana/ Daniel Sangeado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- “Esta semana nacieron los nuevos Niños Héroes Legislativos, además, revivió la maldita tómbola de la vergüenza. Ahora sí, los diputados se involucraron en la bandera nacional y todo para celebrar que la presidenta Sheinbaum logró aplazar un mes la supuesta entrada en vigor de aranceles a productos mexicanos ordenada por Trump.

“Que sepa el mundo, México está unido en torno a su Presidenta de la República, jefa de Estado y Jefa de Gobierno”. **Ricardo** estaba extasiado. ¡Qué viva México! ¡Viva nuestra presidenta, Claudia Sheinbaum!

“Y ya en el delirio sacó el pecho para entrarle a la cantada. ¡Vamos a cantar el Himno Nacional Mexicano!



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19517?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19517&authkey=!ADtfu0hzz9XWomk&ithint=video&e=5AuzpU>